



asuma la riendas del poder.

Hoy en la Historia

El Diario El Nacional indicó

esta semana que un análisis he-

cho por el Gobierno del Presi-

dente Carlos Andrés Pérez esti-

Por The Associated Press

Hoy es domingo, 3 de díciembre, el 337avo. día de 1978. Faltan 28 día para que termine el

Acontecimientos salientes en

la fecha: 1549. Cédula del Emperador Carlos V, de España, prohibien-

do bajo pena de muerte, que nin-guna persona viaje a América

- Favor pase a la Pág. 52.

HOY SE DISPUTAN PRESIDENCIA. Caracas, diciembre. Luis Pinerúa Ordaz, izquierda candidato del Partido Acción Democrática y Luis Herrera Campins, del Social Cristiano Copei, se disputarán hoy la Presidencia de Venezuela. Se espera una elecciones muy reñi-

Venezuela Elige Hoy **Nuevo Presidente**

CARACAS Dic. 2 (Por Hernán Maldonado) (UPI). Venezuela acudirá a las urnas el domingo para elegir al nuevo Presidente entre un candidato que ofrece acentuar "el actual bienestar" y otro que estima que el país está pasando por una severa crisis relitica escrámica y recral política, económica y moral. Si la mayoría de los 6.216.157

ciudadanos inscritos que voten considera que "hoy vive mejor", como reza la propaganda oficial, el triunfador sería Luis Pinerúa Ordaz, candidato del Partido

crática (AD), de detendencia centro-izquierdista afilíada a la Socialdemocrácia Internacional.

cional.

Pero si la mayoria piensa que el pais padece "una de sus peores crisis políticas, económicas y morales"; como afirma el candidato Luis Herrera Campins, del Partido Social Cristiano "COPEI" es posible que en marzo de 1979, cuando se produzca el cambio de Gobierno, el duzca el cambio de Gobierno, el

Denuncian a Rusia y Cuba por Masacre en Eritrea

BEIRUT, Dic. 1º. (AP). - Dos grupos rivales eritreos pidieron hoy la intervención mundial para poner fin a lo que califica-ron de genocidio de las fuerzas etíopes en Eritrea, respaldadas por soviéticos y cubanos.

"Pilotos soviéticos y cubanos incendian ciudades, aldeas, granjas y ganado con aviones Mig-23 en varias partes de Eri-trea", expresa una declaración

emitida por la oficina en Beirui del Frente de Liberación del Pueblo de Eritrea (FLPE).

"Exhortamos al mundo a in-tervenir urgentemente para poner fin a este genocidio soviético y cubano", expresó la declara-ción del FLPE, el grupo rebelde más inclinado al marxismo de la Provincia etíope enclavada so-

- Favor pase a la Pág. 50.

E.U. Mantendrá Vigilancia Sobre Envío Armas a Cuba

WASHINGTON, Dic. 1°. (AP).- La Administración del Presidente Jimmy Carter, con-fiada de que no se han introduci-do armas nucleares en Cuba, sigue buscando de todos modos una precisión soviética sobre la cuestión de los suministros militares a la isla.

Carter aseguró anoche que Moscú ha indicado que no ha in-troducido ni se propone introdu-

troducido ni se propone introdu-cir armas de carácter ofensivo en violación del Acuerdo de 1962. Sin embargo, agregó Carter, "se vigilará muy cuidadosamen-te... la calidad y cantidad de los envios para asegurarhos de que no existe una amenaza ofensiva sobre los Estados Lindos." sobre los Estados Unidos'

La cuestión tomó carácter público hace dos semanas ante los informes de que el Pentágono estaba investigando la presencia

en Cuba de una docena de aviones Mig-23; la preocupación se centraliza en la posibilidad de que esos aviones puedan llevar armas nucleares.

"No hay ninguna evidencia (de ello)," dijo Carter.
En esferas competentes se dice que Moscú ha informado que los aparatos recientemente entregados a Cuba son de carác-ter defensivo, y que no disponen del equipo apropiado para llevar

armas nucleares.

Las fuentes dicen, empero, que Washington está envuelto en conversaciones diplomáticas con la Unión Soviética para de-terminar con precisión si el número y la capacidad de acción de esos aviones caen dentro de especificaciones de los acuerdos de 1962.

Celebran en Secreto los Oficios Religiosos en Cuba

LA HABANA, Dic. (Por John Virtue), UPI).- La concurren-cia pública a las Iglesias está declinando en Cuba, pero muchos católicos participan en bodas y bautismo clandestinos y practican su religión en sus casas.

Según fuentes eclesiásticas, menos del uno por ciento de los nueve millones de habitantes de Cuba, van a la Iglesia regularmente.

Aunque la libertad de cultos está garantizada por la Constitución, nadie que tenga una afi-liación religiosa puede ser miembro del Partido Comunista. Pero aun algunos altos miembros del Gobierno del Pre-sidente Fidel Castro son fieles religiosos secretos.

"Mucha gente honra su reli-gión en su casa, o va a Iglesias de afuera de su parroquia donde no es conocida", declaró un sacerdote

Actualmente hay muy pocas bodas y bautismo en las iglesias, pero hay servicios clandestinos de los que ni siquiera la iglesia

lleva un registro", agregó. El religioso dijo que muchos católicos temen que puedan per-

-Favor pase a la Pág: 15.

Baja Sensiblemente la Cosecha Café en Colombia

BOGOTA, diciembre 10. (AP) La cosecha colombiana de café para el año 1977-78 se redujo en un millón de sacos de 60 kilogramos, según informaron hoy cultivadores del grano. Se esperaba recolectar alrede-

dor de 11 millones de sacos, pero escasamente se recogieron diez

La baja en la producción se debió a excesos de lluvia y calor en épocas claves para el cultivo en la región de Caldas, al nor-occidente del país, donde se encuen-tran los mayores cultivos de

café, dijeron los agricultores.

De todas maneras, la cosecha colombiana para el año cafetero que va de octubre del 77 a sep-tiembre del 78 fue la mayor de la historia y muy superior a la del 76-77, que alcanzó apenas los 8.5 millones de sacos.

Se anticipa que la disminución de la cosecha colombiana, agregada a la reducción de la cose-cha del Brasil por las heladas, ayudará a mantener estables los precios del café, producto que deja a Colombia el 65 por ciento de sus intreses dedivirsos. de sus ingresos de divisas.

Hombres Bajos Presumirán de Adonis en el Futuro

WASHINGTON, Dic. 2. (por Encarnación Valenzuela, de EFE). Las madres del futuro se pondrán muy contentas cuando vean que sus hijos no crecen más que los de los vecinos, por-que en el próximo siglo los hombres bajitos podrán presumir de adonis.

Un estudio técnico elaborado en los Estados Unidos ha con-cluido que los altos y las altas, que consumen tanta comida, energia y metros de tela dejarán de constituir, en un futuro muy próximo, un ejemplo para los de-

No es lo mismo para la huma-nidad, por ejemplo, que cuando llegue el año 2.000 haya doscientos cincuenta millones de nor-

teamericanos altos que doscientos cincuenta millones de norteamericanos bajos. La diferencia podría ahorrar a

este país dos mil quinientos mi-llones de dólares anuales, asegura Thomas Samaras, un experto en temas de consumo energético, aún un largo informe publicado en la revista técnica nor-teamericana "The Futuris" este

El mundo podría ahorrarse, con esa diferencia de altura de los norteamericanos, árboles que no tendrían que hacerse papel, algodón que no tendría que sembrarse y petróleo que no habria que sacar para dar calor

-Favor pase a la Pág. 13.



PRINCIPE CARLOS EN LA OTAN. Bruselas, diciembre 2. El Principe Carlos, de Gran Bretaña, izquierda, conversa con el Secretario General de la OTAN. general Joseph Luns. durante una visita a las instalaciones del organismo, en Bruselas.